

Ressort: Entertainment

Clueso: Alkohol zu verteufeln wäre scheinheilig

Berlin, 18.01.2016, 22:09 Uhr

GDN - Der Sänger Clueso ist der Ansicht, dass Alkohol einen zentralen Stellenwert in unserer Gesellschaft hat: "Das zu verteufeln, finde ich aber scheinheilig", sagte Clueso im Gespräch mit dem "Kölner Stadt-Anzeiger". Er glaube, dass bestimmte Lebensabschnitte exzessiv gefeiert würden, da oft Initiationsriten fehlten, so der Musiker.

Eine von vielen Gelegenheiten sei der Karneval. "Das kann von außen betrachtet schon schocken, denn der Mensch zeigt sich in diesen wilden Tagen von seiner hemmungslos-menschlichsten Seite."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-66335/clueso-alkohol-zu-verteufeln-waere-scheinheilig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com